医療福祉の地域創造会議 みまもりみとりちゃんInstagramフォトコンテスト

井滋賀でイキイキ



最優秀賞





@mib0912105

ひ孫たちがひいおじいちゃんのことを スイカのジィと呼ぶものだから 今年も丹精込めてスイカを育ててくれました▲ 数年前までは毎年 畑でたくさんスイカを育ててたけど、 最近は足腰弱くなり、 屋敷の庭でスイカを育ててます

ひ孫が3人いるから スイカを3個は収穫できるようにしなあかん!と 悪い足腰でスイカだけは 水やりや手入れをしてたようです♪

スイカを美味しいと食べるひ孫を見て おじいちゃんは満面の笑みでした⇔

年々おじいちゃんが弱ってきてて いつまでこのスイカを食べれるか… 今年が最後かもしれないと思いながら味わうスイカは どのスイカよりも濃い味がします。





@walk.7278



「じぃじ、来てくれて有難う!!」

小さい頃から大好きだったおじいちゃん、おばあちゃん。

お母さんが仕事で大忙しの時、いつも遊んでくれて、幼少期に沢山の 思い出を作ってくれました。

晴れ姿を見てもらいたかったけれど、挙式の3ヶ月前にじいじに再発した脳梗塞…

命の危機も危ぶまれる中、家族全員じいじの参加について、一度は諦めました。

しかし、ばぁばは諦めませんでした。

退院後の家での生活、リハビリを支え、それに触発されるように、本 人や訪問看護師、訪問リハビリスタッフ、そして医療介護関係者様も 背中を押されるようにしてサポートに関わらせていただき、式当日への 計画を立てました。

そして、迎えたこの日。

涙を流しながら迎えてくれたお孫さんの感謝の言葉におじいちゃん、 おばあちゃんは本当に喜んでいただけたと思います。

「有難う」

この式の参加はおじいちゃん、おばあちゃんにとって大きな「難」が「有る」から、それを乗り越えた2人に贈られた感謝の言葉は、非常に意味のあるものだったのではないでしょうか。

当時、一緒に付き添わせてもらった訪問看護師としても、このような素晴らしい瞬間に立ち会うことが出来て、とても「有難い」瞬間でした。



@aimu_kaigo

【上を向いて歩こう】

勝部火祭り交流館でのお花見イベント⊗の一幕。

左官業一筋70年6

地域活動にも積極的で、人とお話しされるのがと ても大好き器□□

健康が自慢だったのですが、2~3年前から認知症 の症状が現れました。

この日は満開の桜と青空を見上げて「うわぁ〜見事 やなぁ※」と、

最近なかなか見ることの出来なかった満面の笑顔 を見せてくださいました☺

私たちスタッフも、この素敵な笑顔を見て、明日も 上を向いて歩こていこう 🖁

と感じさせていただきました。

「私たちはケアを通じて、暮らしを豊かにし、世の中を笑顔にします◎」





@pote_pote_tetete

娘は家族で唯一の滋賀生まれ!笑 出産した病院も優しい人ばっかりやったし 息子の幼稚園も優しい先生に優しいママ友で 溢れかえっててもう転動無しで ずっと滋賀に住みたいなあ、、過笑



第一生命賞







@tama.noouchi

いつも電動車いすで颯爽とたまのおうち にやって来るななさん。

この前リハビリに行った時、久しぶりに 立ったんだって⊗すごい。響しそう⊗



@saachanmamadayo

8月9日、 石山寺の千日会。

生情の小雨でしたが、 涼し夏 こども縁日でいただいた景品や風車を片手に 石段を元気に上った我が子たちです。

ついこの間までは石段は上りきれないから回り道を していたのですが…

年に一度の大切なこの日に、 足腰も精神的にも強く逞しく成長しているのを感じ で嬉しくなりました+;

しっかり本堂にも参拝し一度も抱っこせずに山門ま で戻れたよ。

出会う参拝者の背様にも 頑張ってるね~<mark>®</mark>と声をかけていただいて温かい気 持ちにもなれました。



@yuppy1506m

じいじの提案で発泡スチロールで お米を育ててみました《

収穫はじいじと一緒に⇔



@yuinosato

幸津川デイサービスです��

利用者様と、苗から買って

ほんとにいい笑顔~😂



@t.s.shot

両親を誘って信楽にドライブ。 夫婦揃っておたぬきさんツーショット。

፟ みとりちゃん 賞┊



@yucham_acham

983人の孫と・・・●98 こう見えて60オーバーなわたしの母。 本当にイキイキしていて、元気すぎるおば あちゃん+: ボーズもハッラッとしてる●♥ いつまででも元気でいてほしいなぁ●

滋賀のブルーメの斤でのショット★♥



@omichiirobakai

中央デイサービスセンターしんあいです。

「人生まだまだ、盛り上がっていこうぜっ」

エピンード
この日は中央デイサービスセンターしんおいの変勢り、
耐寒淋肿がトプレゼントされた浴衣を着て
参加されました。この方はいつもド真剣。
所及と大の作良で、ふざける顔も真夏
の太阳のように手具が。
「おうっ、今日は寒しいのり」。
裏似に生きる。心が実実して表情が輝く。
静等の速。
「人生まだまだ。乗り上かっていこうぜっ」



@yuikoutarou

今年もこの景色を観に夏休み最後のキャ ンプに行ってきました▲

3月日最後の日は晴れて臨快※

絶叫ブランコとはかいてあるけど、絶景ブ ランコやな! 風も気持ちよくて子供達もはしゃぎには しゃいで楽しそうにこいでたよ!

器額湖水一切!



@rokushinkai

冬野菜の植え付けしました。

今年も冬野菜作り開始!

まずは草むしりをして、畝を作って

大根を植えました。

上手く育ちますように。



@hidamari_maibara

こんにちは! デイサービス「ひだまり」です。

こちらの花束≪💕

紙の型取りから飾りつけまで、みんなで花束 づくりをしています◎

「ここにこの色入れたら綺麗ちゃうか?」

と相談しながら、制作中もワイワイ脳やかで 楽しそう◎ 身・:

そして、かわいい大きな花束の完成!4.4:

きぁで、この花束は誰の元へ届くのでしょう か…?ੑੑੑ



@teramu_k

様々な高齢者施設でボランティアを されている山口さん© なんと御年84歳!

この日は大人気のハーモニカ演奏♪ 皆さんとても良い表情で聴いておられました。



@satoko.tetote

次男坊が産まれる1ヶ月前に倒れたおばあちゃん

だから、次男坊の存在が大きくで

この子を抱っこしたい!

この子にミルクをあげたい!

この子と一緒に歩きたい!

それがおばあちゃんのリハビリを頑張る理由と

写真を見返していたら 今は亡きおじいちゃんと共に 3人で近所の観音さんへ

まだまだこの頃は障害受容も出来てなくて、近所 の目を気にしていたおばあちゃんだけど、地域へ 出るきっかけを次男坊が作ってくれました



@omichiirobakai

グループホームぼだいじ

先日から毎日たくさんの栗●が落ちて 先日から毎日たくさんの栗●が落ちて おります® グループホームの栗は水も肥料も買 えない酸しい環境で増っているのです が●毎年大きくて甘くて立派なもの が実りますが。 毎日乗りさは大変をのですが、毎日栗ご 飯をいただいて贅沢な秋の味覚を堪 能しております●



@yuinosato

幸津川デイサービスです**

手作りおやつを食べた後 おいし~! • ♥ と、この表情頂きました◎

ほんとにいい笑顔~⇔



@lastateyasu

【ハッピーバースデー】 「おとーちゃーん」のことが大好きなご入 居の方が「89」歳のお誕生日をお迎え になられました<mark>台書</mark>巻

皆さんの「ハッピーバースデー」を合唱 の中、ホームよりささやかですが、ケー キをプレゼント♥

ステキな休日の昼下がりになりました身



@hidamari_maibara

こんにちは! デイサービス「ひだまり」です。

デイサービスひだまりでの夏祭りの時の 一枚です曲☆

数種類の浴衣や髪飾り、はっぴなどをご 用意し、皆様にお好みのものを選んでい ただきました。

「浴衣なんで、久しぶり!」 と、皆様喜ばれていました※*;



@shiga_love050806

毎年恒例の妖悍ナイト・

去年も楽しかったから今年もノリノリで参戦!!

妖怪好きにはたまらない※!!!!



@ohmori9908

した。 地元特産近江米⇔ その一杯にこんな思い出が残りました頃



@aun.co.jp

絵をお渡しすることがあります◎ 夏らしい絵を上手に塗ってくださりました◎ いつも壁一面に素敵な塗り絵や写真を飾って 楽しませていただいています�



@omichiirobakai

グループホームぼだいじです。

もう果くて果くて耐えられない(←脳鼻が@) 気持ちだけでも涼しくなりたいと、入居者様にカキ氷 ・ 一緒にしましょう~とお声かけ(おーい) 何してるんと全員集まって小汗をかきながら入居者様 が氷を削ってくださいました。 涼しくなりたいのに、ええ運動やなと必死に削ってく ださって⇔ 王道のイチゴシロップにジャムを混ぜて特製めちゃ甘 蜜をかけて、、、 お口の中で溶けてなくなって、

ロロッドでありていてなって、、、
カキネって何でこんなに身体に染みるのでしょう
世代を超えて答んなを幸せにしてくれますよね

 もっとちょうだい。お腹塊してもしらないよ

 懐かしいね

 は

と皆様楽しそうでよかった*



@rokushinkai





@ashita_asatte

草津のサンヤレ祭りが大好き!



@masakiame

お孫様に毎年いただくトロフィーは宝物で 自然と笑顔が出てきます(^^)

人と人が触れられることの幸せを、コロナ 禍を通してより一層大切なことだと実感し

これからも住み慣れた場所で、ご家族と一 緒に過ごせる時間をお手伝いさせていた だきたいです♪

応募総数 145 件

たくさんの素敵な作品の投稿 ありがとうございました